

Klassisches Gymnasium wozu?

Viele denken sich, dass das klassische Gymnasium zu nichts nütze ist, denn wozu Griechisch und Latein lernen, wenn es sowieso nichts bringt? Ich sehe das nicht unbedingt so. Ich habe das klassische Gymnasium besucht und bin der Ansicht, dass man eine gute Allgemeinbildung bekommt. In jedem Fach, egal ob humanistischer oder naturwissenschaftlicher Natur, wird sehr viel Wert darauf gelegt, dass die Schüler eine gute Grundkenntnis bekommen. Diese breiten Grundkenntnisse werden dann an der Universität erweitert. Ich selbst habe nach der bestandenen Matura am klassischen Gymnasium mein Studium in Geologie in Padua begonnen und dies auch erfolgreich beendet.

Zusätzlich zu dieser sehr guten Allgemeinbildung bekommt man durch das Studium von Griechisch und Latein ein gutes Gespür für Sprachen und lernt, wie man am besten für sich selbst lernt und somit positive Ergebnisse erzielt. Auch wenn es nicht so scheint, aber Griechisch und Latein sind teilweise sehr hilfreich auch in naturwissenschaftlichen Fächern, da sehr viele Fachbegriffe aus diesen Sprachen kommen.

Ich fände es sehr schade, wenn es in Bozen kein staatliches klassisches Gymnasium mehr geben würde, denn man verwehrt damit Schülerinnen und Schülern einen wichtigen Ausbildungsweg und auch wenn es viele nicht wahrhaben wollen, irgendwie gehört Griechisch und Latein auch zu unserem Kulturgut.

Für Frau Direktor Adami!
Bitte weiterkämpfen!!!!!!!!!!!!!!
Mit freundlichen Grüßen

Lunedì sera, nella fretta, ho dimenticato di aggiungere al mio scritto una breve ma significativa citazione che mi permetto di inviarLe ora.

Forse i nostri politici dovrebbero leggerla e valutarla attentamente.....

**L'uomo
Nel cui cuore
La musica è senza eco,
L'uomo che non si commuove
A un bell'accordo di suoni,
E' capace di tutto,
di tradire, di ferire, di rubare,
Ed i moti del suo spirito
Sono foschi quanto la notte
E le sue passioni nere
Quanto l'inferno.
Non ti fidare di lui.
Ascolta la musica. (William Shakespeare)**

Con i miei più cordiali saluti

Sehr geehrte Frau Direktorin Adami,
es hat mich sehr gefreut durch den heutigen Online-Artikel bei STOL zu erfahren, dass Sie sich nach wie vor sehr engagiert für die schulische Ausbildung in Südtirol einsetzen. (...)

Was die Diskussion zur Aufrechterhaltung der humanistischen Fachrichtungen betrifft, so bin ich uneingeschränkt für deren Erhaltung.

Wünsche Ihnen viel Freude an der Arbeit und weiterhin gutes Schaffen.

Mit freundlichen Grüßen aus der Hansestadt

Wo kann man unterschreiben? Als ehemaliger Absolvent (Matura 1975)
und nie bereuender Humanist bin ich natürlich strikt gegen die Schließung
unseres Lyzeums in Bozen!
Mit freundlichen Grüßen